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＜学校間交流＞ 

大阪府立松原高等学校とのオンライン交流会 

2023年 6月 12日（月）大阪府立松原高等学校の高３生と本校の高３生がオン

ラインで交流学習をしました。 

 

＜自己紹介＞ まずは、お互いの自己紹介スライドを画面共有しながら行いました。 

 

まずは、互いの自己紹介をし

て、次に各々の学校紹介をしま

しょう。その後、もっと聞きたいこ

となどを質問し合いましょう。最

後に進路についてどのように考

えているか交流しましょう。 

 

松原高校の生徒さんの自己紹介では、好

きなゲームの話や修学旅行に行ったとき

の写真などを見せていただきました。 

 



 

最初は、先生が進行していましたが、途中から生徒同士で質問し合ったり、学校の

紹介をしたりと、ほとんど先生抜きで交流していました。 
 

 

＜お互いの学校紹介＞ 

体育祭や文化祭のことについて、交流しました。松原高校では体育祭で巨大なマ

スコットキャラクターを作った話や、文化祭で劇をしたことなどを話してくれました。話

を聞いて本校の生徒は、とても驚いていました。行事のときには、コスプレをする生徒

もいて、とても楽しそうな雰囲気が伝わってきました。 

お互いゲームが共通の趣味でしたね。 

 

すごい！！ 迫力ありそうですね！ 

体育祭では、巨大なマスコットを作ります。 

 



 

本校の生徒からは、先日行われた体育祭の様子を写真で振り返りながら、紹介し

ました。今回の体育祭で取り組んだ、刀根山式モルックという競技について説明しま

した。 

 試合のために得点が自動で計算されるように表を作ったんですよ。 

3チームで戦って、

優勝できました。 

すごい。それで、試合は

どうだったんですか？ 

刀根山式モルックという競技をしました 



 

 

 

 

 

刀根山支援学校の特徴的な行事として、パソコン交流会

というものがあります。よかったら参加してください！！ 

文化祭では、謎解きをしたり、マジックショーをした

り、コントをしたりしました。成長の軌跡として、プレゼ

ンテーションもやりました。 



 

＜進路について＞ 

最後に互いに進路について交流しました。本校の生徒は、高校を卒業したら一人

暮らしをしたいということを語ってくれました。そのために CIL 豊中に相談して、自立

生活に向けて準備を進めていっていることなどを話してくれました。松原高校の生徒

さんは、パソコン関係の仕事に就きたいと思っていると語ってくれました。また、職業訓

練校に見学に行った話などが出ました。本校の生徒からは、就労移行支援事業所の

話などが出ました。ある程度、就職に向けて、訓練をしてから就職するという選択もあ

るねと意見交換していました。さらに、互いに車いすを利用しているので、働く場所が

遠かったら厳しいことや、就業時間の長さや、テレワークじゃないと働くのは難しいなど

の話が出ていました。 

 

＜交流会の感想＞ 

あっという間の 1 時間でした。最後に、互いに今日の感想を言いました。本校の生

徒は、学校紹介の体育祭の話が印象的だったようです。松原高校の生徒さんは、本

校の生徒が将来のことを真剣にいろいろ考えているのが良い刺激になったようで、勉

強になったと言ってくれました。最後に、お互いの将来に向けてエールを送り合いまし

た。今後、進路について、進捗状況を語り合えるといいねと締めくくりました。 

進路について、いろいろ考えて

いるんですね。すごいです。 


